

VALLÉS BRERO

Nº 22

MARZO 74

5 pts.

**OFENSIVA
PROLETARIA**

• SALVADOR PUIG /
POR EL CAPITALI

• salvador, camarad
nuestra sangre, ca
has regado el cam



PLATAFORMAS DE TRABAJA

**OFENSIVA
PROLETARIA**

• SALVADOR PUIG /
POR EL CAPITALI

• salvador, camarad
nuestra sangre, ca
has regado el cam



PLATAFORMAS DE TRABAJA

**OFENSIVA
PROLETARIA**

• SALVADOR PUIG /
POR EL CAPITALI

• salvador, camarad
nuestra sangre, ca
has regado el cam



PLATAFORMAS DE TRABAJA

**OFENSIVA
PROLETARIA**

Nº 6 MARZO 74

• SALVADOR PUIG ANTICH ASESINADO
POR EL CAPITALISMO.

• salvador, camarada y hermano tu sangre es parte de
nuestra sangre, cañito por nosotros y con nosotros tu
has regado el camino y perteneces a esa legión de mártires
de la causa proletaria. te vengaremos
porque vengarlo es acabar con este
sistema que te lo asesinó.



• LUCHEMOS CONTRA
LOS ASESINATOS DE
LOS COMPAÑEROS DEL FRAP

• LA LUCHA
ANTICAPITALISTA HOY.

PLATAFORMAS DE TRABAJADORES ANTICAPITALISTAS DE
BARCELONA

NOTA DEL COMITE DE REDACCION

Creemos interesante reproducir el texto íntegro de la OFENSIVA PROLETARIA nº 6 de Plataformas de Trabajadores Anticapitalistas de Barcelona

plataformas y comisiones obreras de empresa

vallés oriental

INTRODUCCION

Los capitalistas han asesinado a Salvador Puig Antich, un militante revolucionario que luchaba por sacar a la clase obrera de su situación de explotación y opresión a que le tiene sometido el sistema capitalista. Salvador era un estudiante que renegó de su clase, que abandonó una vida fácil y cómoda y se unió de una forma sincera y entregada a luchar con el proletariado por sus objetivos de libertad y emancipación. Por todo ello la clase obrera española debe de considerar a Salvador Puig como uno más de los cientos y miles de luchadores que, en nuestro país y en todo el mundo han sido asesinados por defender los intereses de la clase obrera.

* PUIG — un ladrón?
 — un asesino? ... NO !!! PUIG

un militante, anticapitalista.

Los capitalistas y sus falseadores medios de comunicación (prensa T.V. etc.) se han dedicado a presentar a Puig como un "terrorista" un "atracador", en una palabra como a un delincuente común al que le "gustaba robar y matar" y que llevado de tales "sentimientos" llegó a "asesinar" a un "guardia del orden". Todo esto es falso y hemos de proclamarlo con fuerza para que no haya equívocos ni confusiones entre los obreros. Puig era un profundo amante de la paz y despreciaba profundamente la violencia; si Puig ha tenido que utilizar la violencia ha sido porque esta es la única arma eficaz que tenemos los trabajadores para sacudirnos de encima el yugo de la explotación y la opresión ¿Puig ha "asaltado" bancos, ? Pues sí; ha ido a recuperar una parte del dinero que los capitalistas nos roban cada día en el trabajo, en la tienda etc. para hacer que este dinero sirva para organizar y llevar adelante la lucha proletaria. El dinero no es de los capitalistas; la riqueza la producimos nosotros no ellos; los campos los labramos y los sembramos nosotros, y es nuestro sudor y nuestra sangre la que cada día nos riega y hace fertilizar los frutos. Ellos lo único que hacen es robarnos ese fruto amparándose en "leyes" que les dan el "derecho legal" de robarnos lo que nosotros hemos producido y nos lo roban apoyándose en la fuerza criminal de sus pistoleros a sueldo (policia, guardia civil, etc). Puig no robaba, recuperaba algo que ha creado la clase para que esta pudiera organizarse y seguir su lucha emancipadora.

La riqueza la creamos nosotros, no los bien vestidos, los perfumados y los descansados puercos capitalistas; somos nosotros los que antes de que haya salido el sol nos vamos a encerrarnos en las fábricas, a gastar nuestro cuerpo y nuestras energías para crear productos que ellos nos robaran. Ellos nos roban cuando además

de quitarnos brutalmente lo que hemos producido nosotros en la fàbrica nos obligan a comprarlo a precios criminales en el mercado. Puig no robò, solo recuperaba algo robado al pueblo trabajador ¿y tenia derecho a recuperarlo? Si, claro que si.

A NOSOTROS NOS DESPIDEN DE LAS FABRICAS CUANDO HACEMOS HUELGA POR LUCHAR POR NUESTRAS NECESIDADES, Y AL HACER HUELGA DEJAMOS DE COBRAR; PERO SIN EMBARGO NECESITAMOS COMER Y DINERO.

el dinero que Puig recuperaba iba destinado a ayudar a los huelguistas.

ELLOS NOS ENCARCELAN Y PARA PODER SALIR TENEMOS QUE PAGAR ENORMES CANTIDADES DE DINERO.

el dinero que Puig recuperaba ayudaba a sacar de la cárcel a los obreros luchadores.

CUANDO ESTAMOS EN LA CARCEL NECESITAMOS ALIMENTARNOS, PUES ALLI NOS DAN BAZOFIA.

el dinero que Puig recuperaba servía para ayudar a los presos políticos.

MIENTRAS ESTAMOS EN LA CARCEL
NUESTRAS FAMILIAS TIENEN QUE
ALIMENTARSE.

*y el dinero que Puig había
recuperado servía para ayudar
a sostener a las familias de
los obreros luchadores.*

¡NO! PUIG NO ERA UN LADRON!

Solo hacia que recuperar el dinero que los capitalistas habían robado antes a la clase obrera y dárselo a esta para que pudiéramos seguir nuestro combate por la sociedad sin clases. Los que roban son los que se apropian de algo que no les pertenece, para utilizarlo en provecho propio. Puig recuperaba algo que pertenecía a la clase obrera y se lo entregaba a ella sin utilizar nada de ese dinero para otra cosa que no fuera para continuar la lucha.

¿Pero Puig ha asesinado? No Puig no ha asesinado; ha matado a un asesino profesional que tiene como misión asesinar a los obreros que luchan por sus intereses de clase y torturan criminalmente a todo revolucionario que pelea por destruir este sistema capitalista. Los que asesinan, son los que cuando los obreros están luchando por conquistar sus necesidades de clase, se presentan en las puertas de las fábricas armados hasta los dientes y utilizan su "licencia para asesinar", machacando a los obreros; los que asesinan son los que mataron a los obreros del Ferrol, de la Seat, de Granada, de San Adrian, esos son los asesinos. Esos que desde el I.936 no están haciendo otra cosa que asesinar a miles y miles de obreros luchadores. Lo que ocurre es que ellos tienen la autorización legal del sistema capitalista para matarnos cuando luchamos contra este podrido sistema que ellos nos imponen por la fuerza de las armas.

Este maldito sistema capitalista, que se alimenta con la explotación de millones de obreros que vivimos una vida humillante y sin derechos muriéndonos silicóticos o accidentados en el trabajo; este criminal sistema se asienta y levanta contra nuestra necesidad de cultura, contra nuestra necesidad de seguridad para la vejez, para la enfermedad, contra nuestro derecho a organizarnos libremente para construir el tipo de sociedad que responda a nuestras necesidades. Ellos son los causantes de que millones de hombres mueran de hambre y de enfermedades curables en todo el mundo. Ellos causan las guerras y matan a miles y millones de hombres, con el único fin de dominar sus mercados y conseguir sus beneficios. Ellos nos someten a una vida sin futuro, vacía de alegrías profundas.... y este sistema que nos ha impuesto tales criminales formas de existencia, tiene la cínica desfachatez de decir que defendernos contra sus crímenes e impedir que nos maten, es asesinar...

¿Qué queréis? ¿Que nos arrodillemos cuando sacáis vuestras metralletas para asesinarnos vilmente? ¿Qué es besemos las manos con las que nos robáis el fruto de nuestro trabajo? ¿Qué becosos vuestros pies cuando nos torturáis?. Os quejáis de que nos defendemos violentamente de vuestra violencia organizada y explotadora; pues bien, ese derecho y ese deber que tenemos los obreros a luchar de la forma más eficaz contra vuestro criminal sistema, lo seguiremos utilizando y a nadie engañáis ya con vuestra pretensión de hacer creer a la gente que los que son violentos son aquellos que se oponen a vuestra violencia criminal. Puig no asesinó se defendió de unos asesinos profesionales que tienen como función asesinar obreros, y esa defensa no es ningún crimen, es un acto legítimo y necesario de una clase y un pueblo que ha dicho basta de tanto crimen legalizado, y que se ha puesto a andar y no parará hasta echar al estercolero de la Historia a vuestro podrido y criminal sistema que engendra la violencia.

Puig luchaba por la paz, pero por la paz auténtica, no vuestra paz de cementerios y de cárceles, no por vuestra paz de hombres nudos y maniatados, no por vuestra paz de explotación legalizada. Puig luchaba por una paz basada en la más plena igualdad social y política, por una paz sin explotadores ni explotados, por una paz sin opresores ni oprinidos, por una paz de hombres libres e iguales, y esta paz es la que vosotros no queréis.

No la quereis y la combatís con bombas y metralleta. Por eso defender nuestra paz implica defendernos y luchar contra vuestra violencia que se opone a que pueda existir esa paz a la que aspiramos y que es la única paz posible.

* LA SOLIDARIDAD

CON PUIG = la lucha organizada
contra sus asesinos:

EL CAPITALISMO.

!No, explotadores y leguleyos de la explotación y del orden capitalista! Puig no era ni un asesino ni un ladrón; era un revolucionario amante de la autentica paz y despreciaba la violencia, y por ello lo habeis asesinado; pero en nuestros corazones hay un potente sentimiento de solidaridad con este hermano asesinado, su sangre generosa y joven no ha caido en balde; es sangre que fertilizará la lucha de los oprimidos y explotados; es sangre que salpica nuestros ojos y hace hervir nuestro odio hacia nuestro criminal sistema que se sustenta con la sangre de nuestra clase y se ceba en nuestros mejores hombres, porque Puig era uno de los nuestros. Con su lucha por la libertad de la clase obrera se habia convertido en uno más de los miles y millones que luchamos contra el sistema capitalista.

Salvador, camarada y hermano.. tu sangre es parte de nuestra sangre; caiste por nosotros y con nosotros, tu has regado el camino y perteneces y esta legión de mártires de la causa proletaria. Te vengaremos, porque vengarte es acabar con este sistema que te ha asesinado. Tenian envidia de tu corazón joven y generoso, tenian miedo de tu verdad y tu pasión de hacer de la verdad la forma de existencia de todos, y por eso la hiena capitalista le ha matado; pero por más que quieran no podrán matar lo que tu significabas ni los objetivos por los cuales tu peleabas. Eso no se puede enterrar en un ataúd, ni encerrar en un

cenenterio; esos objetivos serán, en un día no muy lejano, el norte que presidirá la existencia diaria de toda la humanidad, y en esa aurora de ese nuevo día donde el hombre libre construirá su destino, en ese amanecer tu ejemplo y tu lucha fortalecerá nuestro andar y guiará nuestro duro pero firme caminar.

No es hora de llorar; es hora de luchar. No es hora de lamentos; es hora de empuñar los machetes para limpiar el camino. Es hora de hacer recuento de lo que hemos hecho para evitar el asesinato de Puig y definir los planes de lucha que eviten que nuevos asesinatos se den.

Para ello, el único camino es el de organizar la lucha (no es el de organizar el lamento como creen los reformistas). Se trata de unir el esfuerzo de todos los oprimidos y explotados para organizar la lucha que ha de acabar con este sistema a eso hemos de dedicar nuestro esfuerzo y nuestra dedicación.

Por último queremos dejar claro que es este momento toda actitud de querer desmarcarse de como Puig luchaba, para "que no se nos confund a" es una actitud traidora. Nosotros podemos estar en desacuerdo con la forma como se planteaba la lucha Puig y sus compañeros del M.I.L. (Movimiento Ibérico Libertario); pero lo que no podemos es dejar de denunciar que ha sido asesinado por luchar por defender los intereses de la clase obrera, a la vez que no podemos dejar de afirmar el derecho de todos los explotados y oprimidos a defenderse y luchar violentamente contra la violencia capitalista. Lo que Puig hizo de recuperar el dinero de los Bancos para ayudar a desarrollar la lucha obrera, lo consideramos justo y necesario; el que Puig se defendiera de los que querían asesinarlo nos parece justo y necesario. Reconocer eso es ayudar a clarificar sin equívocos que la lucha de los obreros, para conseguir su libertad y su emancipación, será dura y violenta y que de lo que se trata es de organizar eficazmente la violencia de las masas en su lucha por construir la sociedad sin clases.

- I. ¿QUE NOS REVELA ESTE ASESINATO?

* el temor de los capitalistas
ante la lucha proletaria.

* su intento desesperado de
detener la lucha de los explo-
tados.

Al asesinar a Puig lo que persiguen los capitalistas, es asustar y detener el avance de la lucha proletaria. Ellos han visto -y ven- con un enorme miedo que la lucha obrera ha avanzado mucho en los últimos 12 años en nuestro país y que es la lucha del proletariado la que se opone continuamente a los planes explotadores del sistema capitalista. En los últimos años se han lanzado a una carrera feroz de incremento de la explotación: aumentos de ritmos de trabajo, disminución del poder adquisitivo de los obreros, aumento criminal de los precios etc. etc. Ellos necesitan modernizarse para integrarse más estrechamente al mercado capitalista mundial, y esperan sacar de nuestras costillas el dinero para llevar adelante dicha modernización; tienen miedo de perder el tren del capitalismo mundial y quieren que nosotros pagemos sus aspiraciones explotadoras.

La clase obrera se ha propuesto valiente y decididamente oponerse a estos planes de aumento de la explotación capitalista. A lo largo y ancho del país se han sucedido grandes luchas que han demostrado esa voluntad del proletariado de no sufrir sobre sus espaldas el desarrollo capitalista. Por ello los explotadores se han lanzado a reprimir duramente la lucha obrera: tienen que alcanzar los fines desarrollistas planificados al precio que sea y para esto necesitan que el proletariado se "este quieto" y aumente su productividad; no han dudado en machacar toda respuesta valiente y decidida del proletariado que se opusiera a sus planes. En este sentido el aumento brutal del número de obreros asesinados en la lucha, y los enormes despidos y detenciones son un ejemplo patético de nuestra afirmación.

Los capitalistas al asesinar a Puig lo que pretenden es

frenar este auge de la lucha proletaria e intentar detener esta radicalización de la lucha obrera que en los últimos años se está dando. Lo que quieren al asesinar a Puig es decirnos "haced lo que os mandamos y trabajad más y además no os atrevaís a responder a nuestra violencia con vuestra violencia. "Pero al tener que asesinar a Puig los capitalistas tienen que reconocer que tienen mucho miedo al proletariado en lucha. Porque que duda cabe que al asesinar a Puig demuestran con claridad que el estado sirve solamente a los intereses capitalistas y que es un instrumento de estos intereses contra la lucha proletaria y con ellos lo único que consiguen es aumentar el odio de los trabajadores hacia este estado y ese sistema aumentando la separación entre explotados y explotadores, todo lo cual no es bueno para la tranquilidad de los que nos explotan.

- el "aperturismo" de Arias:

- + asesinatos
- + explotación
- + despidos

- el reformismo =

traición y engaño, en el seno del pueblo trabajador.

Es necesario clarificar las causas y no permitir que los trabajadores nos formemos opiniones erróneas del porque han asesinado a Puig. Algunas organizaciones (fundamentalmente los reformistas que han renunciado a defender consecuentemente los intereses de los trabajadores) pretenden presentar el asesinato de Puig, como algo que la policía y todos aquellos sectores más duros ("ultras") del régimen han impuesto al gobierno de Arias, en contra de su supuesta voluntad de "aperturismo"... Al plantear las cosas así están engañando a los obreros de una forma miserable, pues con ello presentan al criminal Gobierno de Arias Navarro como si realmente quisiera ser aperturista, pero que se ve obligado a asesinar a Puig y ser duro porque los sectores "ultras" del Régimen se lo imponen. Este es totalmente falso: el Gobierno Arias es un gobierno puesto por los capitalistas para defender sus intereses explotadores, en un momento histórico donde la lucha obrera es muy elevada, y con este Gobierno pretenden asegurarse la represión suficiente para detener la lucha obrera. La decisión de asesinar a Puig es consecuente con los planes actuales del capitalismo español y es una decisión tomada al margen de las supuestas presiones de los "¿duros?" del Régimen. Es peligrosísimo hablar de duros y blandos en el Régimen, pues esto induce a pensar que hay unos capitalistas que están en el poder y que quieren ser más liberales y democráticos y que la otra parte, más dura no los deja serlo. Esto es totalmente falso. A pesar de que luchan entre ellos por ver quien se hace con el poder del Estado, en lo que todos están de acuerdo -hoy- es en machacar a la clase obrera y al pueblo trabajador. El asesinato de Puig Antich ha sido algo decidido "voluntariamente" por todos los capitalistas del Gobierno.

Presentarlo de otra forma es hacerle el juego a los capitalistas que pretenden, a través de discursos, presentarse como hombres que quieren realizar una apertura real en el país, pero que si no van más aprisa es porque los "duros" no les dejan. Con esto lo que quieren es hacernos concebir falsas esperanzas de democratización del Régimen y que renunciemos a luchar con los métodos radicales que sean necesarios para lograr la conquista de nuestras necesidades de clase y la imposición de las auténticas libertades políticas para la clase obrera y el pueblo trabajador. ¿Qué sentido tiene que algunos grupos obreros y políticos se dediquen a hablar de apertura por parte del Régimen cuando está claro que esto es totalmente falso? ¿Qué sentido tiene hablar de duros y blandos cuando es obvio que en lo sustancial (en la lucha contra los obreros) todos los capitalistas que están en el poder -o lo rodean- están de acuerdo en llevar una política de dura represión sobre la lucha proletaria?. Decididamente los grupos que hablan así, están haciéndole el juego a los capitalistas a costa de alinear falsas ilusiones de reforma pacífica del capitalismo español para lo que tienen que falsear burdamente la realidad.

Porque que duda cabe que desde que Arias está en el poder la represión se ha incrementado hasta límites insospechados. En dos meses más de 240 personas han ingresado en las cárceles, y muchas más han pasado por comisarias. En Barcelona se han registrado en estos dos meses más despidos que en otros momentos anteriores la policía carga contra las masas con más brutalidad que nunca, los precios suben de una forma alucinante (electricidad, azúcar, taxis, autobuses, etc.), imponen una represiva ley de colegios profesionales, disuelven el grupo de abogados jóvenes de Madrid, etc.etc. Si la realidad está demostrando que este Gobierno es más duro que los anteriores ¿qué sentido tiene hacer caso de sus supuestas promesas de liberalización cuando está claro que todo son puras palabras para camuflar el incremento criminal de la represión, que es la característica dominante de este gobierno y de todos los gobiernos del capitalismo español desde 1.939?. Desde luego ^{al} hablar de liberalización como algo que el Gobierno de Arias quiere o va a hacer se le está haciendo el juego más descarado a los capitalistas. Seguro que ellos deben estar asonbrados al ver con que facilidad los grupos obreros y políticos se están tragando la bola del "aperturismo"; y aun deben estar más asonbrados al ver que a pesar de sus claros actos de incremento de la represión se sigue hablando de aperturismo. Pero la clase obrera sabe que ni hay tal aperturismo, ni nunca el gobierno de Arias se lo ha propuesto y que toda esta fraseología de aperturismo solo es una cobertura de humo para confundir a los trabajadores. A los únicos que han engañado es a los reformistas que llevados por su ceguera política y por su renuncia a defender consecuentemente los intereses del proletariado, están dispuestos a creerse cualquier insinuación de aperturismo por más falsa y engañosa que sea. Con su actitud de hablar de aperturismo le están haciendo el juego más traidor a los intereses de la burguesía.

Hemos de proclamar con claridad que: a Puig lo han asesinado el capitalismo español y el gobierno de Arias en su totalidad ha sido el fiel encargado de cumplir tales planes asesinos del -9-

capitalismo; no es una imposición de los "duros" del Régimen como algunos quieren hacer creer. Y tal asesinato está dirigido fundamentalmente contra la clase obrera y el pueblo trabajador para frenar su consciente lucha y evitar con ello que los trabajadores respondamos a los nuevos planes de incremento de la explotación y de la represión que se avecinan y que ya tenemos encima. Ocultar que el destinatario de este asesinato era la lucha obrera no hace más que servir a la burguesía y a sus planes que así pueden presentar el crimen de Puig, como algo que se hace "porque mató a un policía" y esto es falso, se hace porque con ello pretenden detener el avance de la lucha proletaria e impedir la futura respuesta ante el aumento de la explotación de la clase obrera y el pueblo trabajador que van a dar sin lugar a dudas.

-II. Análisis de la respuesta que se ha dado al asesinato de Puig Antich y de la lucha que se hizo para intentar detenerlo.

Los obreros tenemos la obligación de analizar objetivamente que es lo que se ha hecho para impedir este asesinato y ver las causas por las cuales no se dió una respuesta masiva contra el intento de la burguesía de asesinar a Puig; y se trata de decir la verdad, pues de nada sirve ocultar nuestra culpa en este asesinato, porque el que lo hayan podido asesinar tiene mucho que ver con la poca respuesta que nosotros dimos a la lucha, por evitar su asesinato. Dedicarse ahora a inventarse luchas que nunca han existido, para detener el asesinato de Puig, no servirá más que para aumentar el sentimiento de impotencia que todos los obreros tenemos por no haber sabido evitar con nuestra lucha este asesinato.

Los trabajadores comprendemos la necesidad de lucha contra la represión, cuando en nuestra lucha diaria por la conquista de nuestras necesidades de clase descubrimos la estrecha unión existente entre los capitalistas y su Estado, entre los explotadores y los policías. Descubrir que el que vivamos explotados se debe a que los capitalistas tienen un Estado que es un instrumento político fundamental para mantenernos explotados, es la condición fundamental para que empecemos a dirigir nuestra lucha contra ese Estado que es el arma opresiva de nuestros explotadores.

-10- En nuestras luchas hemos combatido a la represión que se abate sobre nosotros; defendiendo a nuestros compañeros despedidos

sancionados y represaliados ; nos hemos defendido radicalmente contra los perros guardianes del capital (policia, guardia civil). Hemos comprendido que para imponer nuestras reivindicaciones hemos de combatir la represión que se va a oponer-y oponer- a ello; mas lo que aun no hemos llegado a comprender profundamente es que solamente vendiendo al Estado capitalista será posible colmar plenamente todas nuestras necesidades reales. Para ello tenemos que ligar constantemente ante las masas la represión concreta y general que se da en esta sociedad de clase con nuestra situación concreta de explotación y opresión, para ir desarrollando en la conciencia de todos los trabajadores la necesidad de luchar contra ese Estado de asesinos, combatiendo a todos los niveles y asumiendo la dirección de la lucha contra todos y cada uno de los actos de represión que aparezcan; uniendo siempre la lucha por nuestras necesidades de clase elementales con la lucha contra la represión y la existencia de los aparatos represivos.

Nosotros creemos que la cuestión fundamental que ha hecho posible que no se dieran movilizaciones masivas para evitar el asesinato de Puig, ha sido el no haber sabido (o no haber sido capaces de ligar, desde el principio, la lucha por nuestras necesidades elementales de clase, con la lucha contra la represión. No había aparecido con claridad para las amplias masas trabajadoras la estrecha unión que existía entre detener el asesinato de Puig y la continuidad de la lucha por conquistar nuestras necesidades y ese ha sido uno de los factores fundamentales que explican que no hayamos sido capaces de haber lanzado luchas de masas para detener el asesinato de Puig. Porque en los últimos meses la lucha en Barcelona había aumentado: Metoplat, Puig, Petronio, Inter, Zhenit, Pegaso, etc. no se puede decir que no haya combatividad en los trabajadores lo que ocurre es que las vanguardias no hemos sido capaces de saber ligar, o no hemos luchado con el suficiente énfasis, para ligar, en la lucha de masas, la lucha por las reivindicaciones elementales con la lucha contra la represión y en especial para detener lo de Puig Antich. Nuestra Organización tuvo muy presente en la campaña contra la represión, que en los últimos tiempos hemos llevado, la cuestión de detener el asesinato de Puig (en las pintadas, octavillas, manifestaciones, tal cuestión ha ocupado un lugar importante) pero esto no era suficiente y debemos autocriticarnos publicamente ante los trabajadores por ello; no hemos hecho, todo lo que se debía y podía haber hecho para lograr luchas de masas que evitasen el asesinato de Puig Antich y esta es una responsabilidad enorme que tenemos sobre nuestras espaldas y que hemos de luchar por superar las causas que han hecho posible que tal situación se diera.

Pero de la misma forma que reconocemos nuestra parte de responsabilidad en no haber evitado el asesinato de Puig, hemos de denunciar a aquellas posturas que en el seno del Movimiento Obrero Español han ayudado a hacer posible que tal posturata de masas no se diera. La actitud continuada de los reformistas de desligar la lucha por las necesidades de clase de la lucha contra la represión capitalista en su conjunto ha ayudado mucho a crear esta situación de no -respuesta. Desde las últimas luchas de San Adrián, Sardanyola, Reipollet... los reformistas se han lanzado a una campaña abierta para detener todo intento de radicalización y generalización

de las luchas; se han lanzado a reblandecer las demandas radicales de los trabajadores. Todos sabemos que las últimas luchas han demostrado que la única forma de conquistar nuestras necesidades de clase, pasan por organizar la lucha de masas tras métodos radicales de lucha, que todo tipo de acto pacifista no lleva a ningún lado y ni siquiera lleva a conseguir las reivindicaciones mínimas que en este momento tenemos planteadas los trabajadores.

En la medida en que los reformistas se han lanzado a detener la radicalización de las luchas en las fábricas: intentando evitar la superación del marco de los convenios, haciendo lo imposible porque las luchas no desbordaran el marco de los cauces legales, luchando contra todo intento de generalizar las luchas, llevando los conflictos a través de enlaces y jurados, etc en esta medida han asegurado que los trabajadores fueran derrotados una y otra vez y que no se consiguieran ni sus reivindicaciones, ni desarrollaran su conciencia de clase. Al haber llevado este proceso de evitar la lucha radical de las masas, lo que estaban garantizando es que estas se sintieran confundidas y traicionadas y por lo tanto que cuando a continuación se les planteara a las masas la lucha contra la represión capitalista (tanto por objetivos claramente de clase: Libertad de todos los presos políticos... como tras la claudicante y reformista consigna de Amnistía) vieran estos objetivos políticos como totalmente extraños a su lucha de cada día.

ESTA SEPARACION MONSTRUOSA ENTRE LA LUCHA POR LAS REIVINDICACIONES ELEMENTALES Y LOS OBJETIVOS ANTI-REPRESIVOS QUE HA PLANTEADO, HA CREADO LAS CONDICIONES PARA GARANTIZAR LA NO RESPUESTA DE LAS MASAS ANTE HECHOS REPRESIVOS DE ENORME IMPORTANCIA, COMO HAN SIDO: PROCESO ICOM, CONSEJO DE GUERRA CONTRA LOS OBREROS DE LA TERMICA, LA CANTIDAD ENORME DE DESPIDOS Y POR ULTIMO, EL ASESINATO DE PUIG.

En otro lugar están aquellas Organizaciones que ni se plantearon luchar para evitar el asesinato, ni se han planteado una respuesta después; estos elementos para los cuales "hacer actos minoritarios en la calle" era "algo que no tenía sentido" o que diciendo que "como no se consigue sacarlo de las manos del verdugo si no es con las armas en la mano" se han quedado en sus casas sin dar ningún tipo de respuesta. Estos señores del "todo o nada" se han quedado en sus casas mientras la burguesía asesinaba a Puig y no han movido ni un dedo para evitarlo, intentando justificarlo - además - con grandes parrafadas "izquierdistas".

Estos señores son los responsables del asesinato de Puig Antich en la misma medida que lo son los reformistas con su política de claudicación y de cortar la radicalización de la lucha proletaria. Hay que denunciar tanto a unos como a otros como enemigos de la clase obrera y de la lucha por la sociedad sin clases.

A vosotros reformistas y verbalistas de boquilla os decimos que una parte de la sangre derramada de Puig os corresponde directamente, porque con vuestra liquidadora y paralizante política habéis hecho posible que no se dieran respuestas de masas para detener este crimen.

Y a nosotros nos corresponde una parte enorme de esta responsabilidad, y de esta sangre derramada de Puig, por no haber sido capaces de ligar la lucha de las masas por sus reivindicaciones elementales con la lucha contra la represión y el asesinato de Puig. A todos la Historia nos juzgará con la severidad que nuestros actos suponen; de momento la Historia inmediata nos condena y los trabajadores nos denuncian en silencio por no haber sido capaces de organizar la respuesta que ellos necesitaban dar ante este asesinato.

- III. Hemos de detener los planes de aumento de la explotación sobre la clase obrera y el asesinato de los militantes del FRAP (para los que piden 4 penas de muerte).

En el Consejo de Ministros que se decidió el asesinato de Puig los capitalistas decidieron -además- aumentar el precio de la gasolina petroleo, gas-oil, etc..., aumentar las tarifas eléctricas en un 15,5 %, aumentar los autobuses, el azúcar, al leche, etc.. A los pocos días el Ministro de Hacienda declaraba ante las Cortes que en España no podían detener el "desarrollo" económico y que, por lo tanto, se había de incrementar la productividad y la producción. Todo ello nos dice claramente cuales son las intenciones de este Gobierno.

AUMENTAR LA PRODUCCION EN LAS FABRICAS A BASE DE AUMENTAR LOS RITMOS DE TRABAJO, PARA ASI SACAR MAS BENEFICIO DE NUESTRO TRABAJO PARA SEGUIR "SU DESARROLLO ECONOMICO" INCREMENTAR LOS PRECIOS PARA GARANTIZAR QUE EL POCO DINERO QUE NOS DAN COMO SALARIO NOS LO QUITEN A BASE DE AUMENTAR LOS PRECIOS.

Con ello podemos ver como las promesas de fin de año, cuando decretaron la "Congelación de precios y salarios", eran puro canelo. Los salarios si que estan congelados, tan congelados que disminuye nuestro poder adquisitivo. Pero sin embargo los precios no solo se han congelado sino que suben vertiginosamente. Ahí que situar cual es el valor de las "palabras y promesas de los capitalistas" : no son más que falsedad tras falsedad.

Los capitalistas son conscientes que este incremento de la explotación va a crear un clima de mala leche entre los trabajadores y que, sin lugar a dudas, van a darse respuestas a estos planes explotadores de la burguesía.

La primera y combativa respuesta la están dando los trabajadores de Sta. Coloma que, al reciente aumento de las tarifas de los autobuses han respondido con el Boicot a ellas y con manifestaciones de miles de trabajadores: partiendo de los barrios parando los autobuses y apedreándolos a pesar del gran despliegue de policía, de su intervención violenta, sobre los manifestantes y sobre el pueblo de Sta. Coloma y del número creciente de detenciones que están realizando. Habrán otras respuestas, esto es solo el principio.

Por ello, para intentar evitar esas respuestas obreras, que van a dificultar la realización de sus planes desarrollistas los capitalistas se han lanzado a una criminal carrera represiva, para ver si con ello logran detener, matar y desmantelar la lucha obrera y sus organizaciones de Vanguardia. Por ello han asesinado a Puig y por ello pretenden asesinar a los militantes del FRAP (que el año pasado en Madrid durante las manifestaciones obreras del 1º de Mayo ajusticiaron a un policía. Todos esos actos represivos tienen un solo fin: detener y hacer retroceder la lucha proletaria que es la única fuerza real capaz de detener los planes explotadores del capitalismo en este momento, y que a la vez es la única clase capaz de dirigir y organizar la lucha para acabar con el sistema capitalista e iniciar la construcción de la Sociedad sin Clases.

Los trabajadores hemos de detener estos planes criminales de los capitalistas, y los hemos de detener tanto para impedir que asesinen a unos hermanos de clase y camaradas de lucha, como porque estos crímenes son lanzados para detener la lucha obrera. !LA SANGRE DE LOS MILITANTES DEL FRAP NO PUEDE SER DERRAMADA! No podemos consentir que nuevos luchadores sean asesinados por defender un mundo sin explotados ni explotadores, un mundo sin opresores ni oprimidos. Hemos de arrancar de manos de los capitalistas asesinos a estos compañeros y hemos de luchar por su libertad! No se trata de esperar a que los asesinen para lanzar luego luchas-lamentos; hemos de organizar hoy la lucha necesaria para que todos los trabajadores hagan suya la necesidad de detener estos nuevos asesinatos y conseguir su libertad.

Para que esto pueda ser real, debemos de explicar ampliamente entre los trabajadores la estrecha relación que hay entre la lucha por detener estos asesinatos y la lucha por conseguir todas y cada una de nuestras necesidades de clase.

hemos de lanzarnos activa y ampliamente a detener los planes desarrollistas de la burguesía, que pretenden ser mantenidos a costa del incremento de la explotación y la opresión sobre la clase obrera.

hemos de detener energicamente el incremento de los ritmos de producción y negarnos a cualquier sistema de primas y cronometrajes.

hemos de luchar contra toda subida de precios y luchar porque exista un poder adquisitivo real de los salarios.

hemos de impedir que asesinen a estos militantes y exigir su inmediata libertad. Por ello, hoy más que nunca, nuestra Organización llama a todos los trabajadores a que desarrollen amplios procesos de discusión sobre el contenido de la Plataforma Táctica que nosotros propugnamos; en la que se recogen el conjunto de necesidades fundamentales de los trabajadores, ligando la lucha por estas reivindicaciones con métodos proletarios y radicales de lucha con unos objetivos claramente anticapitalistas en la lucha contra la represión. El único programa táctico que hoy reúne el conjunto de necesidades mínimas de los trabajadores es el que nuestra organización defendió en el Ofensiva Proletaria nº3 en la cual defendemos:

* Ante los planes actuales de aumento de la explotación capitalista para llevar a cabo sus planes desarrollistas y de integración al mercado mundial, nuestra actitud es luchar por:

- .Por 4.000 de jornal mínimo semanal
- .Por la eliminación del IRTP
- .Porque las cuotas de la S.S. las pague la empresa en relación a los beneficios que ésta nos roba=A más beneficios más cuotas a pagar a la S.S.

- .No a los contratos eventuales, que todo el mundo quede fijo en la plantilla.
- .No a los sistemas de primas y cronometrajes, que lo que cobramos como incentivo pase a engrosar el salario base.
- .Por 40 horas semanales.
- .Por 40 días de vacaciones.

* y dadas las características del momento actual hay que añadir como impostergables hay:

- .No a los planes de reestructuración de plantilla, expedientes de crisis y similares; luchando por mantener los puestos de trabajo y asegurar el pleno empleo, a través de comisiones de control obrero encargados de asegurar tal pleno empleo.
- .Comisiones de Control sobre los precios para garantizar que estos no suban disminuyendo nuestro poder adquisitivo y perdiendo así los aumentos salariales que con nuestras luchas vamos arrancando.

* Hay que desarrollar la lucha por estas reivindicaciones mínimas para hoy, tras métodos eficaces que nos sirvan para conquistar tales objetivos y desarrollen y fortalezcan la conciencia política de la clase obrera en la lucha por la destrucción del sistema capitalista y por la construcción de la Sociedad sin Clases.

- .NO A LA C.N.S. SI A LAS ASAMBLEAS OBRERAS de fábrica como órganos soberanos de discusión, elaboración y control a todos los niveles.
- .NO A LOS ENLACES Y JURADOS. SI A LAS COMISIONES REPRESENTATIVAS elegibles y revocables por la Asamblea que es la que siempre decide lo que la Comisión Representativa debe decir o hacer.
- .NO A LOS CONVENIOS. SI A LAS PLATAFORMAS REIVINDICATIVAS elaboradas libremente en las Asambleas, cada vez que las necesidades de clase lo hagan necesario.

.no a aceptar pacíficamente la represión capitalista. si a organizar la defensa violenta de las masas contra la violencia capitalista.

* A nuestras reivindicaciones por las cuales lucharemos tras métodos de acción y de lucha proletarios, la burguesía responderá con la más criminal de las violencias represivas. Nuestra lucha se quedaría a medio camino si no se planteara presentar combate decidido contra la represión y los instrumentos represivos, señalando con datos objetivos que la lucha por la conquista de nuestros intereses es totalmente antagonica con la existencia de éstos aparatos represivos, por ello planteamos:

- .POR LA LIBERTAD INMEDIATA DE TODOS LOS PRESOS POLITICOS, DETENIDOS O EN ESPERA DE JUICIO, SIN CONDICIONES DE NINGUN TIPO.
- .POR LA DISOLUCION DEL TOP Y DE TODAS LAS LEYES E INSTITUCIONES JUDICIALES DE REPRESION.
- .POR LA DISOLUCION Y CASTIGO EJEMPLAR, POR PARTE DE TRIBUNALES POPULARES, DE TODAS LAS BANDAS FASCISTAS.
- .POR LA DISOLUCION DE TODOS LOS CUERPOS REPRESIVOS: POLICIA, GUARDIA CIVIL, EJERCITO...

-IV. Nuestras propuestas para la lucha proletaria hoy y de cara a la unidad de la lucha entre todas las organizaciones obreras dispuestas a luchar, en la medida que sea, para detener los planes explotadores y criminales del capitalismo español.

- A).--Llanamos a todas las Plataformas y Obreros Anticapitalistas del país asuman la discusión y elaboración de un programa concreto y general para detener los planes explotadores y criminales de la burguesía. A que definan un programa unitario de objetivos de lucha y a la vez unifiquen el proceso de lucha para conseguir tales objetivos a escala nacional.
- B).--Llanamos a establecer un amplio pero rápido y efectivo proceso de discusión con aquellas organizaciones que a pesar de todas sus ambigüedades y actitudes vacilantes, se definan por sus simpatías hacia la línea de lucha anticapitalista, para establecer

un Bloque Unitario Anticapitalista que debería vertebrar tras una Plataforma Tàctica unitaria (nosotros planteamos la nuestra como punto de diseusiòn inicial) y a establecer unos planes conjuntos de intervenciòn en la lucha por la consecuciòn de la Plataforma Tàctica. En esta unidad se debe respetar totalmente la independència política de cada organizaciòn y desarrollar la discusiòn tras aquellas cosas que nos unan y van a hacer posible la unidad de acciòn por la Plataforma Tàctica Unitaria.

- C).--Llanamos a establecer planes de intervenciòn conjunta en la lucha por la Plataforma Tàctica en aquellos puntos en los cuales sea posible coincidir con aquellas organizaciones obreras que hoy estàn militando tras presupuestos reformistas. Para ello proponemos la Construcciòn de Contactos Unitarios que desarrollen la lucha unitaria en aquellos puntos en que se pueda estar de acuerdo, respetando totalmente la independència política de cada grupo que participe en esa unidad de acciòn.
- D).--Llanamos a que en los distintos niveles de unidad, señalados anteriormente, participen los distintos sectores del pueblo Trabajador y de otros estamentos susceptibles de luchar activamente por el conjunto de la Plataforma Tàctica o por algunos de los puntos donde sea posible alguna coincidencia. Nos referimos a Comisiones de Barrio, maestros, estudiantes, campesinos pobres, mèdicos, abogados, periodistas...
- E).--Debemos de montar amplias Asambleas de zona a nivel de los trabajadores dispuestos a estar presentes en la organizaciòn de tales planes de lucha, que deben de ser discutidos en dichas asambleas y de las cuales deben salir planes de lucha concretos y generales (esto no impide que ~~además~~ se den los contactos entre las Organizaciones para garantizar el desarrollo efectivo en la unidad de acciòn en la lucha).
- F).--Que se inicie ya, desde ahora mismo, una amplia campaña de agitaciòn y propaganda encaminada a crear condiciones en el ànimo de los trabajadores de luchar por la Plataforma Tàctica que hoy debe presidir la lucha proletaria. Que esta agitaciòn se desarrolle tras formas avanzadas de agitaciòn: míticos en las ppertas de las fàbricas, en los bares, en los barrios, escuelas etc...
- G).--Que se discuta ampliamente en las fàbricas, en las Asambleas, grupos amplios, comedores etc..., el porque de la lucha contra el intento de asesinar a los militantes del FRAP, ligando esta lucha a las reivindicaciones fundamentales del momento y al conjunto de las propuestas que plantea nuestra Plataforma tàctica.

Nuestra Organización está -una vez mas- dispuesta a luchar por conseguir la unidad tras la Plataforma táctica o tras la unidad de acción que sea posible y que se inscriba en algunos de los elementos que integran la Plataforma táctica. A pesar de que nuestras propuestas de unidad de acción y de unidad tras la Plataforma táctica han sido desoídas cada vez (o en la mayoría de las veces) que lo hemos propuesto; nosotros no nos cansaremos de seguir luchando por esta unidad necesaria -pero no claudicante- que debe ser un elemento eficaz en la lucha proletaria. Desde aquí denunciaremos que, a la propuesta que hicimos a la coordinadora de una Organización obrera de Barcelona, que se autotitula asimismo Plataformas, a participar en un Conite unitario para hacer una acción el domingo día 3, nos referimos a la manifestación que nuestra Organización convocó y realizó en Via Julia -se negaron totalmente y aun es la hora en que tienen que darnos y dar una respuesta concreta ante el asesinato de Puig.

* detengamos los asesinatos de los militantes del FRAP. Saquémoslos de las manos de los verdugos capitalistas. Luchemos por su libertad inmediata y sin condiciones.

* luchemos contra los planes de incremento de la explotación capitalista para este y en todo momento.

* por la Plataforma Táctica Anticapitalista.

* por el Frente Unido Anticapitalista.

* por la unidad de acción de todos los obreros contra los planes explotadores y criminales de los capitalistas y su dictadura.

* que la sangre de Puig Antich sea la última que derrame este sistema capitalista.

PUIG, CAMARADA,
TU SACRIFICIO NO
SERA, NI ES ESTÉRIL.
LA CLASE OBRERA
TE VENGAREMOS Y
TE HAREMOS JUSTI-

CIA ACABANDO CON ESTE
CRIMINAL SISTEMA CAPI-
TALISTA.

Barcelona, Marzo de I.974